

# KIM

## Kecelakaan Maut di Balikpapan Asal Jeneponto Terharu Ditemui Wabup Paris Yasir di Kediannya

Syamsir, HR - [JENEPONTO.KIM.WEB.ID](http://JENEPONTO.KIM.WEB.ID)

Jan 24, 2022 - 00:39



*Wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir mengunjungi salah seorang korban kecelakaan beruntung di Balikpapan/Syamsir.*

JENEPONTO, SULSEL- Masih ingat, tragedi kecelakaan maut yang terjadi diturunan simpang Muara Rapak, Balikpapan, Kalimantan Timur pada Jumat 21 Januari 2022 baru baru ini.

Dikabarkan bahwa peristiwa naas itu terjadi. Lantaran, mobil truk tronton mengalami rem blong sehingga menhantam puluhan pengendara dan tidak sedikit menewaskan korban jiwa dan korban luka-luka lainnya.



Namun, beruntung di tempat kejadian yang sama salah seorang pengendara sopir angkot bernama Edi asal Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan berhasil selamat dari kecelakaan maut tersebut. Diketahui, Edi warga kampung Sidenre, Kecamatan Binamu.

Namun, meski demikian Edi mengaku trauma dan masih shock atas kejadian yang menimpa dirinya. Melihat dari rekaman CCTV, mobil yang dikendarai Edi ditabrak paling depan hingga terlempar.

Edi pun dan keluarganya sedikit terobati dan terharu saat ditemui oleh seorang Wakil Bupati Jeneponto, yaitu. H. Paris Yasir di rumah kediamannya Jalan Sulawesi Gang Buntu, Kelurahan Muara Rapak Balikpapan Utara.

"Saya terharu sekali pak, karena saya tidak tahu kalau pak Wakil mau datang di rumah saya, beliau tidak berkabar sebelumnya," tulis Edi melalui via whatsapp kepada Indonesiasatu.co.id, Minggu (23/1/2022).

"Terharunya saya ini pak karena hanya seorang sopir angkot dan tiba-tiba ditemui sama pak Wakil Bupati," tulisnya lagi.

Edi mengaku bahwa H. Paris Yasir adalah sosok pemimpin yang berjiwa sosial tinggi karena bentuk perhatian dan kepedulian terhadap warganya begitu besar, tutupnya.

Di tempat yang sama, Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir menyampaikan maksud dan tujuannya menemui Edi yang merupakan salah seorang korban kecelakaan beruntun di Balikpapan karena turut prihatin.

Di mana kata Paris mendengar berita di media sosial bahwa ada salah satu warga Jeneponto yang mengalami kecelakaan di kota Balikpapan tentu dirinya harus menyempatkan waktu untuk menemui warganya tersebut.

Yang kebetulan hari ini, Wabup Jeneponto Paris Yasir ada di Balikpapan menghadiri acara pengukuhan pengurus Kerukunan Keluarga Turatea (KKT).

"Jadi saya cari tahu tempat tinggal korban dan akhirnya kita temukan alamatnya di Jalan Sulawesi Gang Buntu, Kelurahan Muara Rapak Balikpapan Utara," kata sapaan KK Paris ini yang juga selaku ketua DPD Partai NasDem Kabupaten Jeneponto.

Melihat langsung kondisi Edi di rumah kediamannya, ketua DPD Partai NasDem Peduli ini cukup prihatin sehingga membantunya santunan untuk biaya berobat.

"Alhamdulillah, kebetulan ada sedikit rezeki buat Edi makanya kita berbagi untuk membantu biaya pengobatannya, semoga bermanfaat ya. Mudah-mudahan apa yang kita lakukan hari ini dapat bernilai ibadah," harap pemimpin yang berjiwa sosial itu diamini keluarga Edi.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq